

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.



Berlin Brief Nr. 308

Neuigkeiten aus der Sitzungswoche
von Josip Juratovic, MdB

14. Januar 2022



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

auch wenn der Januar strenggenommen nun schon einige Tage alt ist, wünsche ich Ihnen und Euch

zuallererst von Herzen ein frohes neues Jahr! Ich hoffe, Sie hatten über die Feiertage Gelegenheit, das entbehrungsreiche letzte Jahr in Ruhe Revue passieren und "sacken" zu lassen und neue Kraft zu schöpfen.

Ich selbst schaue mit vorsichtigem Optimismus und auch einer gewissen Vorfreude auf dieses Jahr. Auch wenn die Omikron-Welle uns in den kommenden Wochen noch viel abverlangen wird, sind mittlerweile selbst Mahner wie der neue Bundesgesundheitsminister Lauterbach zuversichtlich, dass wir in diesem Jahr endlich eine langsame Rückkehr zur Normalität erleben werden. Und mit der neuen Regierung im Amt und dem Koalitionsvertrag auf dem Tisch können es meine Kolleg*innen im Bundestag und ich es kaum erwarten, mit der Umsetzung unserer vielen Vorhaben zu beginnen, um diesem Land den Modernisierungsschub zu verpassen, auf den wir alle so lange hingearbeitet haben.

Wie bereits im Dezember angekündigt, wird ein Schwerpunkt meiner Tätigkeiten in den kommenden vier Jahren dabei im Ausschuss für Angelegenheiten der Europäischen Union liegen. Ich freue mich sehr, dass meine Fraktionskolleg*innen mir hier in dieser Woche die Verantwortung für gleich vier Politikfelder anvertraut haben, die schon lange Kern meines politischen Engagements sind. Neben den Ländern des Balkans und Südosteuropas werde ich als Berichterstatter zuständig sein für den Bereich Justiz und Inneres, insbesondere die Themen Menschenrechte, Asyl und Migration, den oft auf europäischer Ebene vernachlässigten Bereich Soziales und Beschäftigung, sowie die Entwicklungszusammenarbeit. Ein anspruchsvolles Arbeitspaket, auf das ich mich sehr freue!

Darüber hinaus werde ich auch in dieser Legislaturperiode wieder als Mitglied der Parlamentarischen Versammlung des Europarats angehören. Älter (gegründet 1949) und mitgliedsreicher (47 Staaten, nahezu ganz Europa) als die EU setzt sich der Europarat für die Achtung der Demokratie, Rechtsstaatlichkeit und Menschenrechte ein. In seiner parlamentarischen Versammlung treffen sich Abgeordnete aus allen nationalen Parlamenten zum Austausch über geteilte Probleme und Anliegen und um nationale Regierungen zur Rechenschaft zu ziehen über Verstöße gegen die geteilten Werte. Die Arbeit hier und der Austausch mit Kolleg*innen aus dem Ausland ist immer wieder eine Bereicherung und ich bin gespannt, was die nächsten Jahre hier bringen.

Schließlich haben Sie sicherlich bemerkt, dass das neue Jahr auch ein neues Gewand für den Berlin-Brief mit sich gebracht hat. Ein frisches Layout und Format, optimiert für das bestmögliche Leseerlebnis egal ob auf dem Laptop, Tablet oder Handy. Ich hoffe, damit noch besser Einblick geben zu können in meine Arbeit für Sie und Euch im Wahlkreis und freue mich über Feedback und Anregungen!

Bleiben Sie gesund!

Ihr/Euer



Termine

15
JAN

Jahresauftakt der SPD Baden-Württemberg
Online

24–
28
JAN

Sitzungswoche des Deutschen Bundestags
Berlin

11–
13
FEB

Regional Academy for Democratic Development
Podgorica, Montenegro

Die Organisation bringt Politiker:innen, Journalist:innen, Aktivist:innen und Intellektuelle aus allen Ländern des Balkans zusammen um gemeinsam Wege zu diskutieren, sich rechtsextremen Tendenzen in der Region entgegenzustellen und demokratische Verständigung und Werte zu unterstützen.

Bild der Woche



Die Arbeitsgruppe Europa der SPD-Bundestagsfraktion ist bereit für die neue Legislaturperiode!



Impressum:

Josip Juratovic MdB – Bürgerbüro
Untere Neckarstraße 50
74072 Heilbronn
Tel.: 07131 / 598 72 27
josip.juratovic.wk@bundestag.de

[Du möchtest keinen Berlin Brief mehr erhalten? Hier abmelden.](#)